

COMMUNIQUÉ

Stains, le 16 février 2023

Après le séisme, un rassemblement solidaire à l'hôtel de ville le vendredi 17 février 2023

Le bilan s'alourdit de plus en plus en Turquie et en Syrie, 9 jours après le terrible séisme qui a ravagé la région. On compte déjà plus de 40 000 morts. Un bilan terrible et pourtant encore provisoire.

Parce que nombreux sont les Stanois souhaitant témoigner de leur soutien en ces temps difficiles pour les populations touchées, un rassemblement est prévu à l'hôtel de ville de Stains, ce vendredi 17 février 2023, à 18h30. Tous les Stanois et Stanoises, attaché.e.s aux valeurs de solidarité et de fraternité sont les bienvenu.e.s.

Face à l'ampleur de la catastrophe, la communauté internationale s'est mobilisée dans un élan formidable. Suite au désastre, des millions de personnes sont sans-abris, souffrant du froid et de la faim. L'accès à certaines zones sinistrées est rendu difficile par les conditions climatiques.

L'ONU a annoncé un appel aux dons de plus de 400 millions d'euros, enjoignant tous les Etats membres à participer. Il servira à financer les soins, le matériel, la nourriture, particulièrement pour les 6 millions de Syriens touchés par la catastrophe. Un appel similaire en faveur de la Turquie devrait prochainement être lancé.

La ville de Stains, qui compte d'importantes communauté turque, kurde et syrienne, est solidaire des victimes et de leurs familles. Pour ajouter sa pierre à l'édifice, les élus de la majorité proposent en conseil municipal d'octroyer une aide de 6000 € à deux associations participant à venir en aide aux victimes.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains